

*La soucoupe volante
avait la taille
d'un... tramway !*

Si, à 20 h., on crut apercevoir une soucoupe volante à Chérens, dimanche soir, à 21 h., M. Millescamps Ferdinand, 21 ans, maçon, demeurant à Haubourdin, 22, rue Victor-Loridan, se trouvant sur le pont de Sequedin, vit, à environ 500 mètres, entre Sequedin et Hallennes, et sur la voie ferrée, une boule de feu de la taille d'un tramway, se trouvant à 4 ou 5 mètres du sol qui, après être demeurée un moment immobile, partit à la verticale.

Effrayé par cette apparition, M. Millescamps quitta précipitamment les lieux, et plus tard, encore très ému, raconta son aventure en arrivant à Haubourdin.